

Liebe Handballsportfreunde,

nachdem die mehr als sieben Jahre alte HSG Hochheim/Wicker Homepage ins Alter gekommen ist, entschied der Vorstand sich für eine neue Webseite mit

- frischerem Outfit,
- einigen neuen Funktionen und natürlich mit
- aktueller Technik.

Mehr wird zu diesem Zeitpunkt an dieser Stelle noch nicht verraten.

Die **NEUE** HSG Hochheim/Wicker **HOMEPAGE** wird live geschaltet in der Nacht vom Donnerstag, 25. auf Freitag, 26. Juli 2013 und steht danach jedem Besucher mit aktuellen Inhalten zur Verfügung.

Falls es während des o.g. Umstellungszeitraums zu einer eingeschränkten Verfügbarkeit der HSG Webseite kommen sollte, so bitten wir jetzt schon vorab um Entschuldigung.

Mit sportlichen Grüßen,

Manfred Rauh

HSG Hochheim/Wicker

Projekt "Neue HSG Homepage"